



PULSO POLÍTICO

**SE DESLINDA CUAUHTÉMOC
DEL COLECTIVO POR MÉXICO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

A unas horas de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador lo calificara de "adversario político" si formaba parte del Colectivo por México o había participado en la elaboración del documento "Punto de Partida. Una Nueva Visión de País", presentado el lunes, Cuauhtémoc Cárdenas se apresuró a deslindarse "por consideraciones de carácter político" de participar en ese grupo o haber colaborado en ese texto, razones por las que no asistió el lunes a la presentación oficial del mismo en el World Trade Center.

En un documento con su firma, difundido en el transcurso del día, explica por qué no acudió a ese acto, señaló que él nunca ha sido convocante de nadie y que en su momento informó a quienes lo invitaron a conocer ese proyecto, que él no participaría, lo que, sin embargo, antes le mereció en la mañana que el Ejecutivo federal declarara que esos son tiempos de definiciones y que si él asumía esa postura, lo consideraría un "adversario político".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

El casi inmediato deslinde del tres veces candidato presidencial de la izquierda, Cuauhtémoc Cárdenas, de pertenecer al Colectivo por México, luego de que eso lo convertiría en adversario del Presidente, seguramente originará desaliento a políticos, legisladores, académicos, intelectuales, empresarios, ciudadanos y dirigentes de partidos políticos que se agruparon en pos de la transformación del país, esperanzados seguramente en que el michoacano fuera una de sus principales figuras.

Tanto del líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, como en su momento de los ministros de la Suprema Corte de Justicia que encabeza Norma Lucía Piña, dependerá el destino final del Plan B de Reforma Electoral propuesto por el Ejecutivo federal para dismantlar al INE: el primero, porque la Cámara alta deberá aprobar lo que falta, para que se le turne y promulgue, y los segundos, que deberán desahogar las controversias constitucionales que se han presentado.

Por lo pronto, el legislador zacatecano reiteró ayer ante el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, que desfiló en la plenaria de la sede senatorial al igual que las demás corcholatas, que no habrá fast-track para revisar, discutir y votar el polémico Plan, como se pretende, amén de que consejeros del INE presentarán otras dos controversias, una vez que los senadores lo aprueben.

A pesar de que la Corte anuló la reforma que favorecía a la secretaria de Energía, Rocío Nahle, a ser candidata de Morena a gobernar Veracruz, por no ser nacida en ese estado, tiene los suficientes años de residencia para serlo.

Celaya vuelve a ser campo de batalla de grupos criminales que bloquean carreteras, balean, queman vehículos y tiendas Oxxo, en ese y en otros municipios de Guanajuato.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx**Twitter: @MXPulsoPolitico*